

études, les parcours et les services ont pris de l'extension et l'on a adopté de nouveaux genres d'avions. Le président a aussi annoncé sa retraite prochaine, nouvelle accueillie avec regret par votre Comité.

Les travaux de votre Comité ont été grandement facilités par les explications et renseignements fournis par M. R. C. Vaughan, C.M.G., président du conseil d'administration et des Chemins de fer nationaux du Canada, et de M. H. J. Symington, C.R., C.M.G., président des Lignes aériennes trans-Canada, ainsi que de leurs fonctionnaires qui ont déposé, et votre Comité les en remercie.

Nous y joignons copie du procès-verbal et des témoignages recueillis devant votre Comité.

Tous ces documents sont respectueusement présentés.

*Le président,*

S. M. CLARK.